

El Voto De Mexiquenses En El Extranjero Enriquece La Toma De Decisiones: Amalia Pulido

Impulso/Ecatepec

AL INAUGURAR EL Foro Estatal Perspectivas sobre el voto mexiquense en el extranjero: El tránsito de las acciones afirmativas a la representación política, la Consejera Presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Amalia Pulido Gómez; afirmó que la participación de las y los migrantes mexiquenses enriquece la toma de decisiones; además es un ejemplo del avance de la democracia mexicana.

En el auditorio del Centro Universitario UAEM Ecatepec, de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMéx), Pulido Gómez destacó que el voto desde el exterior es muestra del uso efectivo de las tecnologías con propósitos electorales, pues el sufragio por internet ha tenido buena aceptación entre el electorado residente en el exterior.

La titular del órgano electoral mexiquense explicó a la comunidad estudiantil que el voto en el extranjero también representa una ventana de oportunidad para generar más y mejores formas de participación política y señaló que para este proceso electoral se registraron 16 mil 457 mexiquenses de los cuales 12 mil 691 eligieron la modalidad del Voto Electrónico; 2 mil 577 optaron por el voto postal y mil 189 ejercerán su derecho de manera presencial en alguno de los 23 módulos de votación que se instalarán en el mismo número de sedes consulares el próximo 2 de junio.

